この度、令和6年10月30日をもちまして、仙田、白羽毛、松里、浦田の4中継局を閉局する運びとなりました。当該地域にお住まいの皆さまには、これまで長らくご愛聴いただいたことに、心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。

中継局は、十日町市の防災情報システムの一つである「エフエム告知受信機」の、全世帯への設置に伴う全市内エリア化・難聴地域対策として、新潟県や十日町市などのご支援により整備されました。

その後、令和3年には十日町市の新しい防災情報システムである「デジタル同報系防災行政無線」の本格稼働を受け、エフエム告知受信機を利用しての「J-ALERT」放送や、 緊急割り込み放送の運用が終了しています。

加えて、中継局を設置する学校施設の解体や、光ケーブルの老朽化なども重なり、対象中継局の維持が物理的にも困難となったことで、慎重に協議を重ねた結果、残念ながら閉局の判断となりました。

クロステン本局及び松代中継局はこれまで通り運用し、今後もおよそ 90%の世帯を カバーします。ご理解のほどお願い申し上げます。

なお、当社では 2016 年より平時の難聴対策、災害時におけるライフラインの一つとして、インターネットサイマル放送を開始し、パソコンやスマホ・タブレットなどのアプリでラジオ放送が聴ける環境を構築しました。

これにより FM 放送の電波環境によらず、いつでもどこでも手軽にラジオが聴けるようになり、アプリはこれまでに 42,000 を超えるダウンロード実績があります (2024 年 8 月時点)。

聴取状況にあわせ、FM 放送、インターネットサイマル放送を引き続きご活用いただけますと幸いです。

株式会社エフエムとおかまち 代表取締役 村山 政文

※パソコンでお聴きいただく場合、「エフエムプラプラ FM とおかまち」と検索してください。ブラウザでお聴きいただけます。

スマートフォン、タブレットのアプリでお聴きいただく場合は、お使いの端末により、 Google Play、App Storeで「エフエムプラプラ」と検索、ダウンロードしてお聴きく ださい。